



Verein zur Förderung der
Werke der Gerlisberger
Schwestern in Tansania

Übersetzung des Berichts der Franziskaner Schwestern Maua Moshi, Tansania für den Zeitraum Januar bis Juli 2020

Liebe Gerlisberger Mütter, Freundinnen und Freunde, Gönnerinnen und Gönner

Wir danken unserem himmlischen Vater für seinen Schutz und seine Fürsorge - sowohl für unsere Klostersgemeinschaften als auch für jede und jeden Einzelnen von uns allen. Es gab ausreichend Wasser, wenn auch teilweise starke Regenfälle, die zu Überflutungen führten. Zurückblickend sind wir aber dankbar, dass wir genug Wasser hatten und haben und die reiche Ernte uns mit allem versorgt, was wir zum Leben brauchen. Gott sei Dank, er sorgt für alle.

Wir freuen uns auch sehr über Besuche aus der Schweiz; seid jederzeit herzlich willkommen!

Rückblick

Januar 2020 (06.01.2020) Aufnahme von 6 Postulantinnen ins Noviziat:

Rosalia Sway, Hieronima Makalanga, Antonia Massawe, Matrona Antony Chuwa, Maria Shayo und Calista Massawe

Januar 2020: Aufnahme von 8 Aspirantinnen in unserer Klostersgemeinschaft

Februar 2020: Urs Viktor Ineichen und seine Frau Verena besuchen alle fünf Klostersgemeinschaften. Wir haben uns riesig über ihren Besuch gefreut.

Februar 2020: Sr. Agnes Rahhy und Sr. Erasmina Shayo reisen in die Schweiz ins Mutterhaus Kloster Gerlisberg, wo sie voraussichtlich für 3 Jahre bleiben werden. Zur gleichen Zeit kehren Sr. Kathleen Mwendwa und Sr. Aveline Uisso aus der Schweiz zurück zu uns nach Tansania.

Mai 2020: Am 22.05.2020 wurde unsere geliebte Mitschwester Asinta Massawe zu ihrem himmlischen Vater berufen. Sie war die erste Schulleiterin unserer Mädchen Sekundarschule in Mivumoni. Die Beerdigung fand am 25.05.2020 statt; wir vermissen sie alle sehr.

Möge ihre Seele in Frieden ruhen.

Sr. Adela Massawe hat nun die Schulleitung in Mivumoni übernommen.

Aus den einzelnen Klostersgemeinschaften

Maua Convent, Mutterhaus.

Die Renovation des ersten Gebäudes, das von unseren Gründern in Maua gebaut wurde, muss demnächst in Angriff genommen werden. Ausserdem möchten wir gerne das «Retreat House» erweitern, nicht zuletzt, weil es eine gute und wichtige Einnahmequelle für unsere Gemeinschaft sichert. Wir danken unseren Müttern vom Gerlisberg und all unseren Spenderinnen und Spendern in der Schweiz, die unsere Pläne für den Erweiterungsbau befürworten und unterstützen.

Sanya Juu

Es geht allen gut in der Klostersgemeinschaft von Sanya Juu.

Dr. Beat Ineichen ist zurzeit in der Schweiz auf Heimaturlaub.

Die Augenklinik wird gut besucht und auch das neue Gesundheitszentrum, die gemäss Regierungsbeschluss nun den Status «Health Centre» erhalten hat, läuft sehr gut. Sie ist dank der umsichtigen Planung durch Dr. Beat Ineichen gut eingerichtet und ausgestattet und wir sind überaus dankbar für alle Zuschüsse von nah und fern, die dazu beigetragen haben, dieses ehrgeizige Projekt zu realisieren.

Die Renovation des Esszimmers für die Schwestern unserer Klostersgemeinschaft konnte abgeschlossen werden und auch die Küche wurde saniert.

Das Katecheten-Zentrum verzeichnet gleichbleibende Zahlen, was sehr erfreulich ist.

Burka

Nach über 38 Jahren müsste das Wohnhaus für die Schwestern dringend saniert werden.

St. Mary Mivumoni Sekundarschule

Schlafsäle für die Schülerinnen:

Das Material steht bereit; es kann nun mit den Bauarbeiten begonnen werden.

Die Gebäude für die Lehrpersonen sind fast bezugsbereit.

Die Apotheke wurde erweitert. Dank guter Planung für Einrichtung und Ausstattung ist dafür gesorgt, dass wir effizient arbeiten können.

Ausbildungen unserer Mitschwestern

Zurzeit in verschiedenen Ausbildungslehrgängen oder mit Start per 2020:

Sr. Colleta Sukums	KCMC Moshi, Medizinische Fakultät
Sr. Beatrice Makoi	KCMC Moshi, Labor
Sr. Yolanda Urassa	Moshi, Bachelor of Arts, Lehrtätigkeit
Sr. Fides Mlacha	Morogoro, Lehrtätigkeit, Religion
Sr. Maria Magdalena	KCMC Bezirksspital Moshi, Beratung
Sr. Restituta Yawi	Moshi, Administration und Verwaltung
Sr. Anaclet Kiwia	Administration und Verwaltung, Sep 2020

Zurzeit bereits an der Sekundarschule oder mit Start per Sommer 2020:

Sr. Augustina Kinabo und Sr. Leonila Massawe	Form I Mivumoni
Sr. Agripina King'ola	Form I Majengo
Sr. Sr. Gema Tairo und Sr. M. Scholastica Shayo	Form II
Sr. Frederca Kimaryo	Form III
Sr. Anastazia Tarimo und Sr. Walipurga Mushi	Form IV (schliessen dieses Jahr ab)
Sr. Anaklet Kiwia	Form VI (schliesst dieses Jahr ab)

Unsere nächsten Projekte

Maua Convent, Mutterhaus: siehe Seite 1

Marangu Wir sind sehr froh, dass der von Sr. Hortensia geführte Kindergarten sehr erfolgreich ist. Bereits seit längerer Zeit denken wir darüber nach, ein Wohnhaus für die Schwestern dort zu bauen.

Zum Abschluss ein ganz herzliches Dankeschön an alle Spenderinnen und Spender von Pro Maua. Wir beten für euch; möge unser himmlischer Vater euch segnen für alle guten Taten zu Gunsten der Franziskaner Schwestern hier in Tansania.